



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela ha conocido la decisión de las autoridades de los Estados Unidos de América de designar como “terroristas” a distintas organizaciones, incluido el extinto Tren de Aragua, una estructura criminal que fue desmantelada en Venezuela gracias a la acción firme y sostenida de los cuerpos de seguridad y del sistema de justicia venezolano.

El referido grupo de delincuencia organizada fue, en su momento, instrumentalizado por agencias extranjeras, como el FBI y la DEA, con fines terroristas y desestabilizadores contra la institucionalidad de la República Bolivariana de Venezuela. Adicionalmente, fue utilizado por sectores de la ultraderecha venezolana para generar caos, desestabilización y violencia en el país.

Estos actores, en su afán de atentar contra la paz y la institucionalidad democrática, recurrieron a la manipulación de estas estructuras criminales con propósitos políticos, exponiendo a la población a acciones delictivas que fueron enfrentadas y erradicadas por el Estado venezolano.



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

Igualmente, el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela informa que, en el marco del Plan Vuelta a la Patria, solicitó la repatriación de un grupo de connacionales que fueron llevados injustamente a la base naval de Guantánamo. Este requerimiento ha sido aceptado y los ciudadanos han sido trasladados a Honduras, desde donde serán recuperados por aviones de ConviaSA y traídos de regreso para reunirse con sus familiares. Venezuela expresa su agradecimiento a la Presidenta Xiomara Castro y al líder hondureño Ex Presidente Manuel Zelaya por toda la colaboración prestada para el rescate de estos compatriotas.

En caso de que exista alguna situación que tipifique cualquier forma de delito establecido en nuestro ordenamiento legal por parte de alguno de los repatriados, las autoridades competentes actuarán de acuerdo con las leyes de la República y en resguardo estricto de los derechos humanos.

Venezuela siempre combatirá el terrorismo y las organizaciones criminales de cualquier tipo, a la vez que denuncia la manipulación de estos elementos con fines políticos y rechaza cualquier intento de criminalizar a la nación y a sus ciudadanos.

Caracas, 20 de febrero de 2025